Insiste Delgado en denuncia contra diputados traidores

POR RAFAEL RAMÍREZ | OEM-Informex

Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, anunció que seguirá con su campaña para denunciar a los 223 diputados federales de oposición que votaron el pasado 10 de abril en contra de la reforma constitucional en materia eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrado.

Delgado declaró este lunes, en conferencia de prensa que ya consultó a sus abogados y que le aseguraron que sí puede presentar una demanda por el delito de traición a la patria en contra de los diputados de oposición.

Precisó que sus abogados

"coinciden en que sí podemos presentar una demanda por el delito de traición a la Patria, sustentando en el artículo 123 del Código Penal Federal contra los 223 legisladores que votaron en contra de una reforma que trataba de regresarle la soberanía del sector eléctrico a nuestro país", explicó.

Añadió que esta denuncia penal estará lista en esta semana y la va a acompañar con el respaldo de la gente. Por ello, dijo que su partido va a recolectar firmas con los ciudadanos que quieran apoyar la acusación penal.

Delgado estimó que en un mes concluirá la recolección de firmas que acompañarán la demanda y la va a presentar ante la Fiscalía General de la República (FGR).